
INTERPELLANZA 

 
Dov’è finito l’archivio del DFE? 

 
del 10 marzo 2008 

 
Durante la conferenza stampa di martedì 26 febbraio, la Direttrice del DFE Laura Sadis, 
riferendo sulle emergenze del rapporto della Commissione d’inchiesta amministrativa sui sussidi 
alle stazioni sciistiche di Bosco Gurin e Carì, avrebbe testualmente affermato: «Non dispongo 

più dell’archivio del Dipartimento e quindi non ho accesso agli atti». 

 
Il fatto che 12 anni di documentazione dipartimentale sia sparita nel nulla, per ragioni ignote, 
pare ai sottoscritti molto poco ortodosso e un tantino inquietante. Prima di poter dare qualche 
valutazione sulla cosa con la presente interpellanza urgente chiediamo che l’affermazione 
venga spiegata meglio e per questo formuliamo le seguenti domande: 
 
1. qual è il contenuto dell’archivio dipartimentale che non si trova più presso il DFE? 
 
2. È possibile stimarne la mole quantitativa? 
 
3. A che anni si riferisce la documentazione sparita? 
 
4. La documentazione sparita contiene dei dati sensibili coperti dal segreto d’ufficio? 
 
5. Chi aveva la responsabilità della custodia dell’archivio sparito? 
 
6. È stato chiesto conto di questo increscioso fatto alla responsabile del DFE fino al 31 marzo 

2007 e se sì, con quali risultati? 
 
7. Cosa ha fatto e cosa intende fare il DFE, rispettivamente il Consiglio di Stato, per rientrare 

in possesso dei documenti spariti? 
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